

# *Buscan mayor seguridad en Venezuela*

---



Caracas, 18 dic (RHC) El ministro para la Defensa de Venezuela, Vladimir Padrino López, intercambió con oficiales de los sectores militares y de seguridad del Estado para definir las líneas estratégicas que benefician a la población venezolana.

Un mensaje del Ministerio de Defensa en su cuenta en la red social Twitter indicó que General en Jefe encabezó este lunes una “reunión de trabajo de la vicepresidencia sectorial de Soberanía Política, Seguridad y Paz, definiendo líneas estratégicas para la protección del pueblo venezolano”.

Al encuentro asistieron el ministro de Interiores, Justicia y Paz, Néstor Reverol, representantes de los diferentes cuerpos castrenses y demás integrantes de la vicepresidencia sectorial de Soberanía Política, Seguridad y Paz.

Mientras tanto, el diario Últimas Noticias informó que un grupo de 15 sujetos irrumpió en la Guardia Nacional Bolivariana de San Antonio de los Altos (Miranda) y sustrajo un lote de armas entre ellos 26 fusiles Kalashnikov AK-103, según dijeron fuentes militares.

El asalto ocurrió en la madrugada de este lunes en el sector Laguneta de la Montaña, donde está asentada la citada instalación castrense, agregó. Hasta ahora no hay ningún pronunciamiento de las autoridades militares sobre esa acción.

Mientras la República Dominicana funge como centro del diálogo entre representantes del gobierno y la oposición en Venezuela tras el llamado efectuado el 12 de septiembre a las partes para dirimir sus discrepancias.

Tal convocatoria, realizada por el Ejecutivo dominicano, el expresidente español José Luis Rodríguez Zapatero y con el respaldo del secretario general de las Naciones Unidas, António Guterres, resultó el comienzo de un proceso aún sin concluir.

Durante estos meses, la marcha de los encuentros puede calificarse de difícil. Hubo un primer contacto el 13 de septiembre, momento en el cual gobierno y oposición decidieron verse las caras en otra fecha para dar continuidad a los puntos acordados ese día y escogieron el 27 de ese mismo mes.

Concluido esa reunión, el presidente dominicano, Danilo Medina, anunció la creación de una comisión de países amigos acompañantes, integrada de inicio por México, Chile, Bolivia y Nicaragua.

Medina consideró como buena esa primera comunicación.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/150677-buscan-mayor-seguridad-en-venezuela>



**Radio Habana Cuba**